



LLEGA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM A NUEVO LAREDO

Posted on diciembre 7, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Círculos

Nuevo Laredo, Tamaulipas.- Esta noche, con una temperatura de 9 grados, pero con mucho calor humano, el gobernador Américo Villarreal Anaya y la doctora María de Villarreal recibieron a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en la ciudad de Nuevo Laredo, donde este domingo encabezará una jornada de trabajo en instalaciones de la que será la nueva Agencia Nacional de Aduanas y, posteriormente, presidirá un evento masivo en el Poliforum La Fe.

Esta es la primera visita oficial a Tamaulipas que realiza la doctora Claudia Sheinbaum como presidenta de la República.